



Karriere bei RODOPI

Career at RODOPI

Kontakt:
RODOPI Gruppe
Grünerstr. 133
40239 Düsseldorf

Tel.: +49 (0)211-90997227
Fax: +49 (0)211-90997228

E-Mail: career@rodopi.de
Web: www.rodopi.de
Karriereportal: www.rodopi.de/careers

RODOPI Academy Neuss:
Fürther Str. 156
41462 Neuss

Das Team von RODOPI ist stets für Sie da. Ganz gleich, ob Sie Fragen zu Ihrer Bewerbung und dem Bewerbungsprozess oder zu RODOPI als Arbeitgeber haben, wir freuen uns auf Ihre Nachricht!

Wir stehen Ihnen von Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr telefonisch zur Verfügung. Gerne können Sie Ihre Fragen auch per E-Mail an career@rodopi.de senden. Unser Team meldet sich schnellstmöglich zurück.



FROSIO-BESCHICHTUNGSINSPEKTOR

FROSIO COATING INSPECTOR

>> Gemeinsam auf dem Weg nach oben

>> Together on the way to the top

Die RODOPI Gruppe ist ein etablierter, internationaler Dienstleistungspartner, der für Projekte aus den Bereichen Korrosionsschutz und Oberflächenbehandlung von Schiffen, Yachten, Windkraftanlagen oder auch Stahlbauwerken zum Einsatz kommt.

Der Mensch mit seinen Fähigkeiten, Erfahrungen und seiner Motivation steht bei RODOPI im Mittelpunkt. Neue Mitarbeiter werden intensiv eingearbeitet und geschultes Fachpersonal kann schnell vorankommen und Karriere machen.

Für den Werft- und Offshorebereich suchen wir engagierte FROSIO-Beschichtungsinspektoren (m/w/d), die Mut haben und Fähigkeiten mitbringen, sich in Projektteams überall auf der Welt einzubringen.

Finden Sie sich wieder? Dann freuen wir uns, von Ihnen zu hören!

The RODOPI Group is an established, international service partner, which is used for projects in the areas of corrosion protection and surface treatment of ships, yachts, wind turbines or steel structures.

The human being with his abilities, experiences and motivation is the focus of RODOPI. New employees are intensively trained and trained specialists can move forward quickly and make a career.

For the shipyard and offshore area, we are looking for dedicated FROSIO Coating Inspectors (m/w/d) who have the courage and skills to engage in project teams around the world.

Do you find yourself again? Then we look forward to hearing from you!



RODOPI
Karriere fängt mit R an
www.rodopi.de/careers

RODOPI

>> Ihre Aufgabenbereiche

>> Your Duties

- › Erstellung und Prüfung von Dokumentationen
- › Qualitätskontrolle der Aufträge im Dock & Halle
- › Prüfung der Aufträge nach Spezifikation/Anforderungen und Meldung an AG bei Abweichung
- › Prüfung der Aufträge für eine erfolgreiche Inspektion (Zugang & Erreichbarkeit, Licht, etc.)
- › Einheitliche Protokollierung der Aufträge nach DIN EN ISO 12944 zur Sicherstellung der Gewährleistungsansprüche
- › Durchführung von Inspektionen im definierten Verantwortungsbereich

- › Preparation and review of documentation
- › Quality control of the orders in the dock & hall
- › Examination of the orders according to specification/requirements and notification to employer in case of deviation
- › Review of orders for a successful inspection (access & availability, light, etc.)
- › Uniform logging of orders in accordance with DIN EN ISO 12944 to guarantee warranty claims
- › Carrying out inspections in the defined area of responsibility



>> Ihre Qualifikationen

>> Your Qualifications

- › Zertifizierter Frosio-Inspektor nach NS 476 oder gleichwertige Qualifizierung
- › Erfahrung im Qualitätsmanagement
- › On- und Offshore Expediting-/ Baustellenerfahrung im Bereich Coating von Stahlbauwerken
- › Arbeitssicherheit auf Baustellen
- › eigenständiges Arbeiten, Kommunikationsstärke sowie hohe Kundenorientierung
- › Reisebereitschaft
- › Gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

- › Certified Frosio-Inspector according to NS 476 or equivalent qualification
- › Experience in quality management
- › On-and Offshore expediting-/construction site experience in the field of coating of steel structures
- › Occupational safety on construction sites
- › Independent work, strong communication skills and a high level of customer orientation
- › Willingness to travel
- › Good command of spoken and written English

>> Ihre Vorteile bei RODOPI

>> Your benefits at RODOPI

- › Sie profitieren von einem attraktiven, überdurchschnittlichen Vergütungspaket
- › Geregelte Arbeits- und Ruhezeiten
- › Es erwartet Sie ein internationales, dynamisches, aufgeschlossenes und sehr freundliches Unternehmen mit weiterem Wachstumspotential
- › Sie erhalten Unterstützung bei der persönlichen und beruflichen Weiterentwicklung, z.B. Trainings und Kurse bei unseren Partnern sowie in der RODOPI Academy
- › RODOPI als starken Partner an Ihrer Seite

- › You benefit from an attractive, above-average remuneration package
- › Regulated working hours and rest periods
- › You can expect an international, dynamic, open-minded and very friendly company with further growth potential
- › You will receive support in your personal and professional development, e.g. trainings and courses at our partners & at the RODOPI Academy
- › RODOPI as a strong partner at your side

REAL PEOPLE,
REAL WORK.